

COMMUNIQUE DE PRESSE

Marseille, le 16/12/2024

RÉSULTATS DE L'OPÉRATION H'MENT FIERS 2024 !

L'Agence régionale de santé Provence-Alpes-Côte d'Azur vient de dévoiler les lauréats de l'opération H'ment fiers 2024 ! lancée en juin dernier.

L'opération H'ment Fiers ! a pour objectif de rendre visibles les belles initiatives qui sont portées au sein des groupements hospitaliers de territoire (GHT) de la région Paca, par tous les professionnels qui les composent.

H'ment fiers ! c'est le concours de talents porté par l'Agence régionale de santé Paca pour mettre en lumière les belles initiatives des établissements publics de notre région. Les difficultés actuelles rencontrées dans les hôpitaux nous motivent pour valoriser les succès collectifs des équipes et donner confiance dans l'avenir. L'Agence organise ce dispositif pour participer au changement d'image des hôpitaux et pour renforcer le sentiment d'appartenance des professionnels qui les composent. Et s'il porte le nom d'H'ment Fiers ! c'est parce que l'hôpital peut être fier de lui.

Tous les agents du service public hospitalier, quel que soit leur métier à l'hôpital, qui portent un projet d'équipe inter-établissements, ont ainsi pu déposer leur dossier de candidature jusqu'au 15 octobre 2024 sur le site Hment-fiers.fr.

Un jury composé de professionnels reconnus au niveau national s'est réuni le 2 décembre dernier pour analyser les dossiers reçus et délibérer. [En savoir plus sur le jury.](#)

Une marraine pour l'opération

Roselyne Bachelot ancienne ministre de la Santé et de la Culture, a accepté de devenir la marraine de notre opération "Hment Fiers".

Elle nous accompagnera à chaque étape de ce concours pour faire rayonner les projets portés par les groupements hospitaliers de territoire de notre région Provence-Alpes-Côte d'Azur et aura le plaisir de remettre les prix aux différents lauréats lors d'une cérémonie prévue en 2025.

Les lauréats se verront remettre en 2024 un kit de communication personnalisé (vidéo promotionnelle, affiches, kakémonos, couverture médiatique, réalisé en lien avec l'ARS Paca) pour faire rayonner leurs projets à travers les territoires.

Contact presse

Tél : 04 13 55 83 70
Mail : ars-paca-communication@ars.sante.fr

LES LAURÉATS

Mise en place d'une consultation vaccinale pour les patients immunodéprimés et leur entourage

GHT Hôpitaux de Vaucluse (84)

Ce projet a permis de proposer une offre vaccinale adaptée et organisée sur l'ensemble du département de Vaucluse, au bénéfice des patients immunodéprimés et de leur entourage. La vaccination, un réflexe qui sauve des vies !

L'équipe civilo-militaire d'urologie sur le territoire du Var

GHT Hôpitaux du Var (83)

Cette équipe médicale civilo-militaire incarne l'essence même de la collaboration entre établissements du GHT, en optimisant les ressources et en améliorant la prise en charge de tous les patients qui en ont besoin en cancérologie urologique. Ce projet a également pu développer une expertise partagée en chirurgie robotique et en cancérologie. Encore une collaboration civilo-militaire exemplaire !

La Fédération Médicale Inter-Hospitalière d'HAD

GHT des Bouches-du-Rhône - Hôpitaux de Provence (13)

La Fédération Médicale Inter-Hospitalière d'hospitalisation à domicile (HAD) vise à développer l'HAD au sein du territoire : un projet qui montre la force du collectif, en unissant plusieurs établissements pour un objectif commun.

La circulation du Bus Rose pour améliorer la santé des femmes

GHT des Alpes-Maritimes (06)

Le bus Rose part à la rencontre des femmes de 50 à 74 ans, là où elles vivent, dans les vallées de l'arrière-pays Niçois, pour leur proposer des mammographies, des ateliers santé, et même des consultations gynécologiques. Prévenir et protéger, au plus près des besoins.

La mise en place d'équipes territoriales au service des Hôpitaux des Hautes-Alpes

GHT des Alpes du Sud (05)

La création d'une direction des ressources humaines et des affaires médicales commune au GHT a conduit à la mise en place d'une organisation unique qui sait attirer les talents. Déjà plusieurs beaux exemples d'équipes territoriales, avec notamment la dynamique équipe des urgences. Voilà une belle façon de penser l'avenir de nos hôpitaux !

La mise en place d'un partenariat entre la pédiatrie et la pédopsychiatrie pour améliorer la santé mentale des jeunes du territoire

GHT des Alpes-de-Haute-Provence (04)

Ce projet fait le lien entre les pédiatres et les pédopsychiatres pour améliorer la prise en charge médicale et la santé mentale des jeunes patients grâce notamment à une équipe de liaison sur place. Quand les pédiatres et les pédopsychiatres travaillent main dans la main, c'est pour mieux prendre en charge les jeunes en souffrance psychique.

Contact presse

Tél : 04 13 55 83 70

Mail : ars-paca-communication@ars.sante.fr

Mention spéciale du jury : le projet qui lutte contre les discriminations

Nom du projet : un logo non discriminant pour identifier les patients porteurs de bactéries multi-résistantes

GHT de Vaucluse (84)

Avec ce logo, on allie efficacité et respect de la dignité humaine. Une belle leçon de simplicité et d'intelligence.

Mention spéciale du jury : le projet qui soutient les jeunes en situation critique

Nom du projet : une équipe mobile pour accompagner les jeunes en difficulté

GHT de Vaucluse (84)

Grâce à cette équipe mobile on prévient les ruptures de parcours : c'est à la fois humain, concret et incroyablement utile.

Mention spéciale du jury : le projet qui panse au-delà des murs

Nom du projet : Plaies-Mobile

GHT des Bouches-du-Rhône - Hôpitaux de Provence (13)

Ce projet structure un réseau pour prendre en charge les plaies complexes partout sur le territoire, même à distance, grâce à la télémédecine et des déplacements : c'est à la fois moderne et terriblement efficace.

Mention spéciale du jury : le projet qui transmet aux générations futures

Nom du projet : Initiation d'un parcours de découverte des métiers hospitaliers à destination des collégiens et lycéens

GHT des Alpes du Sud (05)

Ce projet vise à faire découvrir les métiers hospitaliers aux collégiens et aux lycéens pour leur donner envie de rejoindre les équipes de demain : voilà une idée qui plante des graines pour l'avenir !

Le coup de cœur de la marraine Roselyne Bachelot

La régata « Alba-Cup »

GHT des Alpes-Maritimes (06) du Var (83) et de Haute-Corse

Ce projet, « Alba-Cup » est une régata sportive qui sensibilise au don d'organes avec une mission : obtenir une grande visibilité à travers un événement réunissant l'ensemble du Réseau Azuréen de Prélèvement ! Il constitue une action de communication efficace et une idée lumineuse qui fait passer un message crucial avec force et élégance.

Contact presse

Tél : 04 13 55 83 70

Mail : ars-paca-communication@ars.sante.fr

Prix spécial du projet qui fait du bien à la planète

« MeGadoRe »

GHT des Alpes-Maritimes (06)

Ce projet recycle le gadolinium, ce produit de contraste utilisé en IRM, au lieu de le rejeter dans la nature. Une idée brillante, à la fois pour la planète et pour notre santé.

Contact presse

Tél : 04 13 55 83 70

Mail : ars-paca-communication@ars.sante.fr